



Quelle: salzburg24.at

17-03-2008

A.C.Wals erreicht fünf Titel bei den Staatsmeisterschaften

Die Ringer des A.C.Wals erreichten bei den österreichischen Staatsmeisterschaften von möglichen sieben gleich fünf Titel.



Die Ringer des A.C. Wals erreichten fünf Titel

Foto: Volkmar Ruhdorfer

Sensationell verliefen die Österreichischen Staatsmeisterschaften in Wals für den A.C.Wals. Fünf von sieben Gewichtsklassen konnte der A.C für sich entscheiden.

Während man mit dem Titelgewinn von Hannes Haring (84 kg), Helmut Mühlbacher (55 kg) und Radovan Valach (120 kg) und Amer Hrustanovic (96 kg) rechnen konnte, war der Gewinn der Klasse bis 74 kg eine große Überraschung. In der Vorrunde fegte Florian Marchl den Titelverteidiger Matthias Kathan von der Matte und Franz Ronacher siegte über Mario Hartmann. Die beiden Walser lieferten sich ein spannendes Finale über drei Runden, das Franz Ronacher für sich entscheiden konnte und zum ersten Mal Staatsmeister wurde.

A.C. WALS
Medienservice

Mail: ergebnisse@ac-wals.com